

Un cumpleaños veraniego para el Resucitado

Las altas temperaturas no minaron el ánimo de los resucitados, que celebraron sus 80 años arropados por el afecto de los cartageneros

J. NICOLÁS

CARTAGENA. Con el calor que ya empieza a apretar, no resulta de lo más apetecible enfundarse en túnicas, capas, capuces y cíngulos. Pero nada, ni tan siquiera el sofocón de casi junio, pudo con el ánimo de los más devotos procesionistas. Las calles del casco se engalanaron este sábado para la salida excepcional por el 80 cumpleaños de la Cofradía del Resucitado. En farolas y bajantes folios con la imagen de Juan González Moreno anunciaban la pronta llegada del blanco cortejo.

A las 18.08 salió escopeteado el cohete que abrió las puertas de Santa María de Gracia, con el genitá aguardando la salida de los capirotes, dispuestos a poner el colofón a un año conmemorativo lleno de vida, fe y memoria, para la cofradía encabezada por su hermana mayor, Marién García Boj.

Con motivo de la efeméride, los resucitados recuperaron el itinerario original de 1945. A la cabeza salieron los heraldos y el patricio, figuras diseñadas en 1945 por Miguel Fernández Rochera, que simbolizan el anuncio de la Resurrección y que portan una corneta de latón dorado, un paño bordado en sedas con la letra 'R' de Resurrección, y un casco coronado por un dragón y un león, vinculado al León de Judá, prefiguración mesiánica de Cristo.

Tratando de guardar con cuidado la estética y solemnidad de los orígenes, les siguieron los guio-



Los portapasos sudaron la gota gorda, especialmente en los tramos que estuvieron a pleno sol. J. M. RODRÍGUEZ / AGM

nes y tambores. Los nazarenos y un tercio de representación, acompañados de nuevo por tambores y la banda de la Unión Musical Cartagonova, siguieron el camino.

Especial ternura despertó ver a los más peques, con sus alas caracterizados como ángeles, y agitando la campanilla.

Precedieron al trono los acólitos. Se acercaba el momento ál-

La Cofradía emuló la procesión de 1945 con elementos como el sudario fundacional o los niños vestidos de ángel

gido de la cita cuando los portapasos enfilaban el trono hacia la puerta y hacían parada antes de cruzar el umbral del templo para hacer estallar en júbilo y aplausos la calle del Aire. Tal y como sucede todos los Domingos de Resurrección. El himno de España, el redoble de campanas y los petardos hicieron el resto.

Cerraron el cortejo el clero, el cuerpo de protocolo y la Junta de Mesa de la Cofradía, entre los que estuvo presente el edil Nacho Jáudenes. Un final aderezado bajo los acordes de la Agrupación Musical Nuestra Señora de la Virgen de la Amargura del Paso Blanco de Lorca, en un gesto de hermanamiento entre ambas cofradías.

El recorrido por el centro también fue, además, muy cuidado en el espectro musical. La Capilla de Música de Cartagena interpretó un repertorio seleccionado en tres momentos. Frente a la parroquia del Carmen, tocaron el Canticum Iubilo, de Haendel, en la basílica de la Caridad 'Resucitó', de Kiko Argüello, y, de vuelta a Santa María de Gracia, el 'Christus Vincit'.

Especialmente emotivos para los procesionistas fue también la petaladas y el lanzamiento de aluyas desde el edificio de la familia Boj, en la puerta de la Serreta, donde se encuentran los mosaicos cerámicos del Resucitado y la Virgen del Amor Hermoso.

Arrancan las obras para apuntalar los dos ficus del campus de la Muralla del Mar

LA VERDAD

CARTAGENA. La empresa TSJ Ingenieros inició esta semana los trabajos para la protección de los ficus de la calle Ardarve de Artillería, por un importe total de 24.805 euros. El proyecto fue redactado por MEII Estudio, integrado por Elvira Carrión Merono y José M^a Mateo Torres.

La actuación responde a la necesidad de intervenir sobre estos árboles, situados frente al antiguo Hospital de Marina en el Campus Muralla del Mar de la UPCT, y que llevan meses vallados para prevenir caídas de ramas sobre los viandantes. Así lo recogió en su informe técnico el arborista Jesús Puerta.

En este sentido, informó el Ayuntamiento, se renaturalizará el parterre con 'mulching' acolchado para las plantas y se garantizará la estabilidad estructural de los árboles con unos soportes verticales de madera que sustentarán las ramas más comprometidas sin interferir en su desarrollo natural.

Convocan una huelga de cinco días en Fertiberia en protesta por los despidos

LA VERDAD

CARTAGENA. UGT, junto con el comité de empresa de Fertiberia en Cartagena, convocan una huelga para los días 5, 6, 11, 12 y 13 de junio, en coordinación con todos los centros de trabajo de la compañía en España. La movilización sindical pretende paralizar la propuesta de la empresa de despedir a 54 trabajadores y trabajadoras, tres de ellos, en Cartagena. «Fertiberia ha presentado un ERE que no viene a cuento, en plena negociación de nuestro convenio colectivo y ha alegado unas circunstancias que no se dan», declaró Gregorio López, delegado de UGT en Fertiberia Cartagena.

UGT, sindicato mayoritario en la empresa a nivel nacional, creen que la química de Escombreras está actuando de mala fe. «No vamos a aceptar amenazas. La plantilla está unida y vamos a luchar por salvar todos los puestos porque ya llevamos años sufriendo cargas de trabajo muy altas».

Premio al «sacrificio» vecinal

Los premios Quorum reconocieron «el esfuerzo y sacrificio» de las asociaciones vecinales del Campo de Cartagena. Los galardones, impulsados por la Federación de Asociaciones de Vecinos (Favcac), mostraron su reconocimiento público al Patronato Sagrado Corazón de Jesús y a José Muñoz Zapata. Además, como nuevas categorías este año, se dio un reconocimiento a la Liga de Vecinos de Portmán por su trayectoria en defensa de la regeneración de la bahía unionense. Asimismo, se premió el trabajo como presidenta de asociación vecinal de Ana de Haro García.



J. M. RODRÍGUEZ / AGM